

Medienmitteilung vom 17. Februar 2025, Schmerikon

JMS-Gruppe ernennt neuen CEO – Jan Malmström übernimmt die Unternehmensführung per 1. Juni 2025

Die JMS-Gruppe, eine traditionsreiche Familienunternehmung im Bereich Baustoffe, Bauleistungen sowie Entsorgung & Transport, gibt heute bekannt, dass Jan Malmström ab dem 1. Juni 2025 die Rolle des Chief Executive Officers (CEO) übernimmt. Der bisherige CEO und Vertreter der 4. Generation, Martin Jud, wird weiterhin im Unternehmen tätig bleiben und sich auf den Bereich «Baustoffe und Technik» und damit insbesondere auf die langfristigen Abbau- und Deponieprojekte konzentrieren, die eng mit der Geschichte und dem Erfolg des Unternehmens verbunden sind.

Der in Lachen SZ wohnhafte und regional verankerte Jan Malmström bringt umfangreiche Erfahrung im Baustoffe- und Bauprodukte-Bereich sowie über 20 Jahre Führungserfahrung mit. In seiner neuen Rolle wird er das Unternehmen auf Basis der bisherigen Ausrichtung in eine vielversprechende Zukunft führen, dabei die Werte des Unternehmens bewahren und gleichzeitig innovative Impulse setzen. Die JMS-Gruppe bleibt weiterhin zu 100% im Besitz der Familie Jud und damit ein Traditionss Unternehmen, das für die Werte Qualität, Professionalität und Erfahrung steht.

«Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit den Mitarbeitenden der JMS-Gruppe die Unternehmung in die Zukunft zu führen», sagt Jan Malmström. «Das Unternehmen hat eine beeindruckende Geschichte und eine starke Marktstellung. Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam den Erfolgskurs weiterführen können und die nächsten Schritte in der Unternehmensentwicklung gestalten.»

Martin Jud ergänzt: «Der Wechsel zum neuen CEO ermöglicht es mir, mich vollumfänglich auf den Bereich «Baustoffe und Technik» zu konzentrieren, der mit der Gründungsgeschichte und dem Erfolg unseres Unternehmens eng verbunden ist. Ich freue mich, die Einarbeitung und den Übergang in der Führung aktiv zu begleiten. Ich bin überzeugt, dass Jan Malmström hervorragend ins Team passt und das Unternehmen erfolgreich in die Zukunft führen wird.»

Über die JMS-Gruppe

Die Johann Müller AG wurde im Jahr 1929 von Johann Müller gegründet und hat sich als Unternehmung und Partner entlang der Wertschöpfungsketten im Bau und rund um die Entsorgung etabliert. Das Unternehmen steht für Tradition und Qualität und ist stolz darauf, als Familienunternehmen in der 4. Generation sowohl in der Branche als auch in der Region eine bedeutende Rolle zu spielen.